



La Fundación General oferta un curso en gestión de talleres mecánicos

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Fundación General de la Universidad de Salamanca en colaboración con la multinacional Feu Vert, oferta el Diploma en Gestión de Empresas de Mantenimiento del Automóvil. Se trata, según la Usal, de una oportunidad que surge tras la firma del convenio que suscribieron ayer el director-gerente de la Fundación de la Universidad de Salamanca, Óscar González Benito, y el Gerente Regional de la zona Noroeste de Feu Vert, Javier Cortázar.

Tal y como comunicó la insitución académica tras la firma del convenio, Feu Vert es una empresa multinacional dedicada al mantenimiento y mecánica rápida del vehículo, que dispone de una más de 400 centros abiertos por Europa. En cuanto al curso, cabe destacar que se impartirá de marzo a junio de 2017 en las instalaciones de Feu Vert, en Madrid, y tendrá una duración de 120 horas.

El curso está dirigido a profesionales y estudiantes que hayan finalizado sus estudios de Formación Profesional Grado Medio o Superior en Automoción, Electromecánica o similares; y a personas con experiencia en taller, como propietarios de taller, personal de concesionarios o empleados de talleres y concesionarios.

Las ventajas que se incluyen en el curso van desde pertenecer a una bolsa de trabajo hasta la posibilidad de prácticas en los autocentros de Feu Vert de España, o las posibilidades de desarrollo profesional y promoción en la empresa.